

Covid 19 – Bilan de fin de vacances et reprise des cours virtuels

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

J'espère que vous êtes en bonne forme et que vos familles ont été épargnées par la crise sanitaire. Vos enfants ont sans doute pu profiter de ces 2 semaines de vacances pour se reposer, et pour se ressourcer, même si chacun a dû renoncer à tous les projets initialement prévus.

Les vacances s'achèvent et vos enfants vont reprendre les cours virtuels avec leurs professeurs dès lundi 27 avril. Vous allez à nouveau être sollicités pour les suivre et pour les accompagner dans leur parcours scolaire virtuel, et pour cela je vous dis « Merci », en mon nom et au nom des équipes.

Reprise des cours virtuels lundi 27 avril :

Les cours reprendront sur les mêmes modalités qu'avant les vacances avec les cours et les devoirs placés sur PRONOTE et des séances en Visio pour les professeurs qui en ont la possibilité.

Les professeurs principaux contacteront leurs élèves pour ré-établir le lien après cette période de vacances et pour relancer la dynamique.

Concernant le retour à l'école :

Nous demeurons en période de doute, de questionnement, après l'annonce d'Emmanuel MACRON d'opérer un déconfinement **progressif** à partir du 11 mai et après l'intervention de Jean-Michel BLANQUER devant l'Assemblée nationale le 21 avril.

L'usage du conditionnel dans le calendrier présenté par le Ministre de l'Education Nationale nous invite à la plus grande prudence.... Il est clair qu'aujourd'hui **nous ne pouvons rien avancer d'officiel en termes de date**. Il a été annoncé la date du 18 mai pour les élèves de 6^{ème} et de 3^{ème} mais un retour en classe doit se préparer à la lumière des décisions du rectorat et répondre à un fonctionnement de secteur. Pour le moment, nous n'avons pas d'instructions.

Toutes les questions restent donc posées :

Quelles règles pour les transports en commun ? Quid du port des masques ? Par qui ?
Quel suivi de la santé des personnels ? Quid de l'organisation des classes en groupes de

15 ? Quelles amplitudes horaires possibles ? Quelle organisation pour la restauration scolaire ?... et moult autres questions qui conditionneront les maquettes de reprise dans notre établissement.

Les réponses arriveront sans doute bientôt. Mais pour l'instant, il est « urgent d'attendre »..., la situation restant **très très floue**.

En attendant de vrais éléments concrets, nous réfléchissons aux diverses options possibles avec le conseil de direction, mais également avec nos collègues Chefs d'établissement du réseau Mariste de façon à ce que, le moment venu, nous soyons en capacité d'accueillir vos enfants dans le respect des normes sanitaires. De même, nous avancerons en étroite collaboration avec notre Président d'APEL, avec lequel nous sommes en lien constant.

Si ce déconfinement rime avec espoir, celui-ci ne manquera pas d'apporter son lot de questionnements, d'inquiétudes, pour vous-mêmes, pour vos enfants, tout comme pour les équipes enseignantes et de Vie Scolaire.

Cette fin d'année scolaire sera à percevoir et à vivre comme une période de transition pour préparer la rentrée scolaire de septembre.

En attendant le moment de retrouver nos élèves, je souhaite vous dire combien nous sommes fiers de nos jeunes. Ils ont montré une incroyable capacité d'adaptation, ils se sont investis dans le chant et dans la musique pour soutenir le personnel soignant, ils ont écrit des récits très émouvants sur leur vécu en confinement, envoyé des dessins, des aquarelles, autant de cadeaux venant du cœur. Sans doute n'ont-ils pas avancé dans le programme scolaire au rythme habituel, mais ils ont appris beaucoup de nouvelles compétences qui leur serviront dans l'avenir. Je ne m'inquiète absolument pas pour leur avenir scolaire, tout se résorbera avec la prochaine rentrée.

Je remercie également les familles, tout comme l'APEL, pour les temps d'échanges téléphoniques qui témoignent toujours de notre volonté de construire l'avenir de nos jeunes, ensemble, dans la confiance. Nous avons aussi été très sensibles aux nombreux messages d'encouragement et de remerciements. Merci pour cela.

De même je souhaite souligner l'investissement de mes collaborateurs qui sont restés à leur poste pendant la période des vacances afin de répondre aux besoins des familles et de l'établissement. Je remercie aussi les personnels de Vie scolaire et les professeurs qui ont assuré l'accueil des enfants de soignants pendant les vacances.

Pouvoir compter les uns sur les autres n'a pas de prix.

Je vous souhaite un agréable week-end. Prenez bien soin de vous et de vos familles.

Veillez bien croire en mes sentiments dévoués.

Catherine GARVIN

Chef d'établissement coordinateur

